

Ercros y la UB renuevan el acuerdo para la realización de una intervención arqueológica en Flix



Imágenes de los estudiantes realizando los trabajos en el verano de 2022

Ercros y la Universidad de Barcelona (UB) han renovado su acuerdo para llevar a cabo una intervención arqueológica en los terrenos de la fábrica de Flix, conocidos como "la cloratita", fuera del recinto industrial. Esta zona albergó una planta de elaboración de explosivos clorados en 1923, la cual quedó en desuso después de la Guerra Civil.

El acuerdo, firmado por Jaime Molina, director de la fábrica, y Queralt Solé, profesora agregada de la sección de Historia Contemporánea y Mundo Actual de la UB, mantiene activo el proyecto iniciado en 2019, cuyo objetivo es investigar y dar a conocer el pasado industrial de la zona.

Durante el verano, un grupo de estudiantes de arqueología de esta universidad llevará a cabo nuevas excavaciones como parte de sus prácticas regladas.

Este acuerdo de colaboración entre Ercros y la UB refuerza el compromiso de ambas instituciones con la investigación arqueológica y la preservación del patrimonio industrial en la zona de Flix.

Flix, 13 de junio de 2023